

von Rechtsanwalt **Max-Lion Keller**, LL.M. (IT-Recht)

## Mag. iur. Christoph Engel veröffentlicht Beitrag zur Datenschutzreform in der Fachzeitschrift jusIT

**Die EU-Datenschutzreform wirft ihre Schatten voraus: Abseits von der juristischen und politischen Diskussion fürchten viele Praktiker die neue, ungewohnte Rechtslage. Ein zweiteiliger Fachbeitrag von Mag. iur. Christoph Engel beleuchtet diese Probleme ausführlich - und zeigt auch, dass viele Neuerungen, nüchtern betrachtet, halb so wild sind.**

Der Beitrag wurde in der aktuellen Ausgabe der **Zeitschrift jusIT** abgedruckt. In dieser Fachzeitschrift, die sich vornehmlich an Praktiker in den Bereichen IT-Recht, e-Commerce und Datenschutz richtet, werden laufend alle EuGH-Entscheidungen sowie die wichtigsten Entscheidungen des BGH zum IT-Recht besprochen.

Mag. iur. Christoph Engel ist Compliance Officer bei einem großen Automotive-Unternehmen; im Rahmen seiner akademischen Ausbildung hat er sich schwerpunktmäßig mit dem europäischen Datenschutzrecht beschäftigt. Seit 2008 ist er freier Mitarbeiter der IT-Recht Kanzlei München.

Autor:

**RA Max-Lion Keller, LL.M. (IT-Recht)**  
Rechtsanwalt